

FSR-Plenumsprotokoll

Datum	30. Mai 2016
Protokollant	Hauke
Anwesend	Gerda, Cassian, Dominic, Justus, Malte, Max, Tobias

Tops

1	Nutzungskonzept Jungiusstraße: Antwort von Wiesendanger	1
2	Besetzung Berufungskommission	1
3	Eval: Aktueller Stand	2
4	Ersti-Party	2
5	Update: Zertifikate,	2
6	Bericht von der LAN-Party	2
7	Bericht von der OBaMa	2
8	FSR-Bekleidung: Mehrkosten	3
9	ToDo-Liste	3

1 Nutzungskonzept Jungiusstraße: Antwort von Wiesendanger

- Am 06.05. hat Roland Wiesendanger auf die studentische Stellungnahme zum Nutzungskonzept geantwortet.
- Hauke schreibt eine E-Mail, in der er um einen Überblick über die zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten sowie den aktuellen Stand bittet.

2 Besetzung Berufungskommission

- In der EVP-Sitzung am Mittwoch muss eine Berufungskommission für eine §17-HambHG-Professur besetzt werden.
- Für eine solche Kommission wird kein Stellvertreter benötigt.
- Hauptvertreter: Cassian

3 Evalu: Aktueller Stand

- Die erste Runde der Evaluation findet in der kommenden Woche statt.
- In den kommenden Semestern soll die erste Runde wieder in der selben Woche wie der Dozentenwechsel stattfinden.

4 Ersti-Party

- Die Ersti-Party findet am 10.06. statt.
- Der FSR hat die Veranstalterhaftpflicht übernommen.
- Cassian wirft die Frage auf, welche Schäden durch die Veranstalterhaftpflicht abgedeckt werden und was im Falle einer Klage passieren würde. →

5 Update: Zertifikate,

- Zertifikat für die Website ist aktualisiert.
- Die own-Cloud für den FSR wird demnächst eingerichtet.
- Der Bezug eines Rechners für den FSR über das PHYSnet ist möglich, aber eher schwierig, da diese zunächst an die Arbeitsgruppen gehen. Daher sollten wir eher Arbeitsgruppen anfragen, die vom PHYSnet verwaltet werden.

6 Bericht von der LAN-Party

- Der Aufbau, Einkauf und Durchführung sind soweit gut gelaufen.
- 32 Leute waren anwesend, von denen 31 angemeldet waren.
- Auch der Abbau ist gut gelaufen.
- Kritik:
 - Max hätte gern mehr Turniere auf den kommenden LAN-Partys.
 - Tobias hätte gern alle zur Verfügung stehenden Spiele auf dem FTP-Server.
 - Malte hätte gern mehr Hierarchie beim Abbau.

7 Bericht von der OBaMa

- Die ersten beiden Termine waren gut besucht. Besonderer Dank an Ronja für das neue Design und den Namen.
- Da die OBaMa an Helge für das Meet-Your-Prof Kekse verliehen hatte, muss er diese noch zurückgeben. Getränke und Kekse sind noch vorhanden.
- Malte würde in Zukunft mehr Informationen an die Dozenten herausgeben, was man sich unter der OBaMa vorzustellen hat.
- Auch die Dozenten haben positives Feedback gegeben.

8 FSR-Bekleidung: Mehrkosten

- Manuel hat an Timo die Preise ohne MwSt. weitergegeben, was Timo leider nicht gewusst hat. Somit entsteht eine Differenz von etwa 70 Euro zwischen Einnahmen und entstehenden Ausgaben.
- Timo möchte dieses Problem auf die selbe Art und Weise lösen wie den Spielekauf. Vorher wird er aber beim AStA anfragen, ob eine andere Lösung über den AStA möglich ist.

9 ToDo-Liste

- Hauke: E-Mail an Roland Wiesendanger
- Gerda und Daniel: Rechner nachfragen